



SUPERACION FEMENINA. Sin procedencia, septiembre (FNUAP). Una de las muchas niñas del "Tercer Mundo" que obtienen mayor instrucción, como parte de programas destinados a la superación femenina patrocinados en gran medida por el Estado de la Población Mundial, 1982, FNUAP.

al cerrar la edición

(INFORMACION EN PAGINA 60)

Cámara representantes supera veto de Reagan

Washington, Sept. 9 (AP). La Cámara de Representantes, controlada por los demócratas, dio hoy su primer revés serio al presidente Ronald Reagan al superar por 301 votos a favor de 117 en contra el veto presidencial a un

proyecto de ley de gastos por 14.200 millones de dólares.

El margen fue de 22 votos más que los dos tercios necesarios para superar el veto presidencial, lo que provoca ahora el envío del

Pasa a la página 21

Descartada crisis en gobierno de Colombia

Bogotá, Sept. 9 (AP). Quedó descartada por ahora una crisis en el gobierno del presidente conservador Belisario Betancur, a pesar de la decisión del sector oficialista del partido Liberal de retirar el apoyo político a sus ministros y gobernadores. "No veo razón para renunciar", dijo el ministro de Salud, Jorge García,

quien representa al liberalismo en el Gabinete, al comentar la decisión de la Junta de Parlamentarios Liberales de dar "carácter personal y técnico" a la participación del partido en el gobierno.

"Representó al cuerpo médico y al liberalismo en el gobierno, y no voy a renunciar, a no ser que me lo

Pasa a la página 23

Acaloradas disputas en gobierno de Alemania

Bonn, Sept. 9 (AP). En una sesión de acaloradas disputas, el canciller Helmut Schmidt retó a sus oponentes parlamentarios a que traten de sacarlo del gobierno en las urnas, y la oposición lo instó en cambio a renunciar.

Pero después de horas de intercambios verbales, no pareció haberse llegado a

solución alguna.

En su discurso anual sobre el estado de la nación, pronunciado ante la Dieta de Bonn, Schmidt dijo a los dirigentes de la oposición que deben convocar a un "voto de desconfianza" y elegir a un nuevo canciller si están tan determinados en privarlo del go-

Pasa a la página 40

Arabes reconocen existencia Israel

Rabat, Sept. 9 (Latin-Reuter). Los líderes del mundo árabe se disponían hoy a poner fin a sus debates de la reunión cumbre, luego de haber acordado sobre un plan de paz para el Oriente Medio, que reconoce indirectamente la existencia de Israel.

El nuevo plan que aún no fue formalmente anunciado se basa en las propuestas tunecinas y sauditas y confiere a Israel un reconocimiento indirecto al dejar en manos del Consejo de Seguridad de las Naciones Unidas (ONU), la tarea de garantizar la seguridad de "los estados de

la región".

Un ministro de Relaciones Exteriores que pidió no ser identificado declaró a Reuters en la ciudad marroquí de Fez, donde se celebra la conferencia en forma altamente reservada, que el plan árabe fue adoptado por unanimidad.

Fuentes de la conferencia dijeron hoy que los delegados discutieron las controvertidas exigencias del Líbano de que todas las fuerzas extranjeras abandonen su territorio, incluyendo los restantes guerrilleros palestinos y las tropas sirias

Pasa a la página 21

Policía suiza desaloja la Embajada de Polonia

Berna, Sept. 9 (AP). En una acción incruenta de sólo 12 minutos, policías antiterroristas especiales suizos irrumpieron hoy en la ocupada embajada de Polonia aquí, dejaron en libertad a cinco diplomáticos retenidos como rehenes, y arrestaron a los cuatro autodenominados comandos anticomunistas que se apoderaron de la misión diplomática.

Los terroristas habían amenazado con hacer volar el edificio de la embajada con todos los que se encontraban en el interior, incluso ellos mismos, si, entre otros puntos, el gobierno polaco no levantaba para mañana temprano el régimen de Ley Marcial.

La rápida conclusión del hecho, que se prolongó durante 72 horas, se produjo luego de negociaciones efectuadas por teléfono en forma virtualmente ininterrumpida con el pequeño grupo de terroristas, armados con ametralladoras automáticas.

Los cuatro insurrectos estaban encabezados por un ex recluso de 42 años, Florian Kruszyk, autodenominado

"coronel Wysocki", que dijo había trabajado para el servicio polaco de recopilación de datos de inteligencia. Autoridades suizas describieron al cabecilla como "una mezcla de patriota y criminal".

Kruszyk, que cumplió cuatro de los nueve años de prisión a los que fue sentenciado por robar una joyería en Viena en 1969, también había exigido la puesta en libertad de todos los prisioneros políticos y detenidos en Polonia,

Pasa a la página 28

D.C. niega culpabilidad asesinato Dalla Chiesa

Roma, Sept. 9 (Latin-Reuter). Los líderes políticos de Sicilia negaron las denuncias que los señalaban involucrados en atentado del viernes que costó la vida al general Carlo Alberto Dalla Chiesa, el principal jefe policial en la lucha contra la mafia.

En un reportaje televisivo difundido anoche, Nello Martellucci, demócrata cristiano y alcalde de Palermo, calificó de "intento de asesinato moral" la acusación formulada por el hijo del general Dalle Chiesa sobre una supuesta amenaza de muerte al jefe policial antes que fuera asesinado.

Nando Dalle Chiesa dijo también en declaraciones en un diario publicadas ayer que los autores intelectuales del asesinato de su padre pertenecen al

Partido Demócrata Cristiano de Sicilia.

El Partido Comunista siciliano reclamó el alejamiento del alcalde así como el del presidente de la región, Mario D'Acquino, señalando que carecen de autoridad moral para gobernar.

Pero otro destacado dirigente demócrata cristiano y ex alcalde de Palermo, Vito Ciancimino, desafió al hijo del general asesinado para que se presente ante un juez y respalde las acusaciones con pruebas concretas.

El Vaticano no hizo comentarios oficiales sobre las versiones periodísticas que consignaron que el Papa Juan Pablo II anunciaría la excomunión de los miembros de la "Honorable Sociedad".



AP Radifoto para LA PRENSA GRAFICA

EN EL KREMLIN. Moscú, Sept. 9 (AP). El secretario general de las Naciones Unidas, Javier Pérez de Cuéllar, es recibido hoy, por el presidente Leonid Brezhnev, durante una audiencia privada. Entre ellos aparece un funcionario no identificado.

Aviones de Israel siguen ataque de objetivos sirios

Tel Aviv, Israel, Sept. 9 (AP). Caza israelíes pusieron hoy fuera de acción en el Líbano a cuatro baterías móviles sirias de proyectiles dirigidos anti-aéreos SA-9, en el segundo ataque de ese tipo de dos días, dijo el comando militar aquí.

No se perdió ningún aparato israelí en esa incursión lanzada en Daher El-Baida, en la región oriental libanesa a 10 kilómetros al este de la población de Bhamdoun, indicó un comunicado.

Una acción similar contra una batería siria de proyectiles dirigidos tuvo lugar ayer en la misma área, dijo la información militar.

E.U.A. defiende derecho de Israel

Washington, Sept. 9 (Latin-Reuter). El Secretario de Estado, George Shultz, dijo hoy que mientras que el plan de paz del presidente Ronald Reagan llama al autogobierno palestino en Cisjordania y Gaza, los Estados Unidos se oponen al desmantelamiento de los asentamientos judíos en esos territorios.

Shultz dijo al Comité de Asuntos Externos de la Cámara, haciéndose eco de las declaraciones de Reagan la semana pasada, que los Estados Unidos desean que Israel no construya más asentamientos en los territorios ocupados y que "no apo-

yaremos su continuación como puestos de avanzada extraterritoriales".

"Pero tampoco apoyaremos los esfuerzos por negar a los judíos la oportunidad de vivir en Cisjordania y Gaza bajo la autoridad gubernamental debidamente constituida allí, como viven los árabes en Israel", afirmó.

"Nos oponimos y continuaremos oponiéndonos al desmantelamiento de los asentamientos existentes", agregó.

Shultz explicó detalles adicionales del plan de paz de Reagan del primero de

Pasa a la página 23



GAS LACRIMOGENO. Berna, Suiza, Sept. 9 (AP). Un individuo no identificado lleva hoy, a la embajada polaca en esta ciudad, una cesta con desayuno con una bomba de

gas lacrimógeno oculta. Poco después de la entrega, la bomba fue detonada por control remoto y permitió la captura de los individuos que habían tomado la embajada.